



COMUNICADO DE PRENSA

Segunda Estimación Temporada 2020-2021: ASOEX prevé una disminución de 19,3% en los envíos de uvas de mesa en relación a primera estimación de la industria

Santiago, 22 de febrero de 2021.- Según informó el Presidente de ASOEX, Ronald Bown Fernández, durante la semana recién pasada la industria de la uva de mesa de exportación, realizó una segunda estimación de los envíos de estas frutas para la temporada 2020-2021. Esta nueva estimación corresponde a información entregada por 38 empresas, las cuales, en su conjunto representan el 59% del volumen exportado la temporada pasada 2019-2020.

"Luego del análisis llevado a cabo la semana pasada, conjuntamente con empresas del sector, y tras evaluar los efectos de las lluvias, para esta temporada 2020-2021 esperamos exportar un total de 66.393.109 cajas de uvas de mesa, equivalentes a 8,2 kilos. Esta cifra refleja un decrecimiento de 19,3% en relación a nuestra primera estimación entregada el mes de diciembre de 2020, en la cual, se esperaba exportar 82,3 millones cajas, y que fue realizada previamente al sistema frontal, cuyas lluvias, e incluso granizadas, lamentablemente, afectaron diversas zonas productoras de uvas del país", precisó Ronald Bown.

El presidente de ASOEX agregó que la nueva previsión refleja una baja de 15,9 millones de cajas en lo que se refiere a la estimación de diciembre de 82.309.644 cajas.

"Además, esta segunda previsión también refleja una disminución de 9,8% en relación a las exportaciones del ejercicio 2019-20, en el cual, se exportaron 73,6 millones de cajas de uvas frescas a los diferentes mercados del mundo", destacó el líder de los exportadores de frutas.

En cuanto a variedades, el representante de ASOEX, observó que las principales bajas se observan en las variedades blancas de uvas. En este sentido, se espera exportar 13.888.144 cajas de uvas verdes; 5.667.125 cajas de uvas negras, 30.808.779 cajas de uvas rojas, y 6 16.029.062 cajas de uvas Red Globe.